

## Mensaje



**Ignacio Andrés Andrés**

Director  
EcoAgua  
ESPAÑA



Estimados lectores y lectoras:

Septiembre es un mes decisivo en el panorama ambiental mundial, se deparan fenómenos climáticos emergentes y sobre todo se presentan actividades diplomáticas y sociales.

Desde nuestra Redacción vemos de relevancia resaltar como prioritario, el fenómeno de la Niña que vuelve al escenario climático siendo ya alertado por la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

Se espera entre septiembre y noviembre de 2025 con un 55% de probabilidades este fenómeno que mantendrá alerta a las costas del Pacífico.

El enfriamiento podría generar eventos climáticos extremos con lluvias, inundaciones y sequías en diferentes regiones, como no deja de ser relevante las consecuencias que ya de manera reiterada está produciendo el calentamiento oceánico.

Soportamos el blanqueamiento de corales, la afectación al 84% de los arrecifes del planeta y la devastación de ecosistemas marinos vitales, reduciendo la biodiversidad y poniendo en riesgo servicios como la pesca y la protección costera.

Este mes va cargado de días de conmemoraciones importantes sobre el medio ambiente: Día internacional del Aire limpio por un Cielo Azul, Día Internacional de la Preservación de la Capa de Ozono, Día Mundial del Control de la Calidad del Agua y el Día Mundial de la Salud Ambiental, todos con una renovada ola de compromisos globales desde foros, regulaciones y campañas ciudadanas que están moviendo las conciencias.

Los eventos se están multiplicando y la necesidad clara donde el planeta ya está hablando con mucha claridad; ya no tenemos margen para las inercias. Destacaremos la Conferencia Internacional sobre Desarrollo Sostenible (ICSD), la primera quincena, o el más esperado Climate Week NYC del 21 al 28, evento climático más influyente del año que reunirá a gobiernos, empresas y activistas para avanzar en la acción climática.

Situaciones ideales para nuestra Editorial, donde inspiramos tanto a la reflexión como a la acción. Lo que suceda este septiembre debe de servir de impulso para acelerar las soluciones, transformar hábitos y colocar a la sostenibilidad en el centro del presente.

*Ignacio Andrés Andrés*  
Director  
Revista EcoAgua